

謹賀新年



令和八年 「鎌倉楽しむ会」の皆様方々におかれましては 新春を晴れやかに 益々ご健やかに迎えられましたこと 誠におめでたく ご挨拶申し上げます。

あらためまして 明けましておめでとうございます。

昨年においても 「鎌倉楽しむ会」の開催の間隔が 延び延びになっているにもかかわらず いつもいつも 皆様には温かいご協力を賜り 心中より御礼申し上げ 深謝いたします。ありがとうございます。

開催がお休みの時にも「小林様」が立ち上げていただきました 「鎌倉会ホームページ」で 皆様と深いつながりができるおりることは ほんとうに有難く 企画責任者 としての意欲を沸き立たせていただいております。感謝の極みです。

また、「鎌倉会の散策」実行 にあたりましては 常に「酒井様」の 綿密な散策計画を立案していただき ご一緒に下調べもさせていただき その後 万全なコースで ご案内できるようになっております。誠に有難く これから散策の継続につきましても 酒井様のご協力なしでは成り立ちません。企画責任者として健康に留意し 酒井様のご協力を得て 定期的な開催ではあります。頑張ります。

「鎌倉楽しむ会」の皆様と 楽しく一緒に 経過年を忘れているように散策してきましたが 八十の歳を大幅に越えてきました。

私は年来・常日頃 「岡倉天心先生」「平櫛田中先生」「中村天風先生」を信奉・崇敬しています。特に「平櫛先生」は 107才 天寿のとき 30年後までの制作材料を 在庫していたと 聞き及んでいます。

「平櫛先生」に あやかり常に 全方向に チャレンジ精神を持ち続け 少しでも前進していきたいと思っています。

「鎌倉楽しむ会」の皆様におかれましても 令和八年も実り多き 素晴らしい日々を お過ごしされることを ご祈念申し上げます。

令和八年 睦月吉日

鎌倉楽しむ会 企画責任者 清藤 孝